

Hoy, en la Junta Directiva del PP de Málaga

Feijóo pide al Gobierno que confíe en los españoles y apoye con incentivos el ahorro energético

- El presidente del Partido Popular insta al Ejecutivo a abandonar la vía de la imposición y apostar por las ayudas y bonificaciones a empresas y particulares que sean capaces de reducir su consumo
- Reclama a Sánchez que crea en la capacidad de nuestro país para producir energía y “ponga a trabajar” a todas las fuentes disponibles
- Emplaza al jefe del Ejecutivo a “ser el primero en dar ejemplo” porque “no puedes pedir esfuerzos a los ciudadanos y que tu Gobierno sea el más caro de la historia”
- Censura que Sánchez ponga límites a las fuentes de energía; haya propuesto recortes drásticos de consumo, mientras limita la producción en el ámbito hidráulico, de las térmicas y las nucleares; y que se esté subvencionando con cerca de 400 millones de euros parte de la energía que consume Francia
- Incide en que uno de los mayores fracasos de los cuatro años del Gobierno es su política energética porque “ha limitado de manera irresponsable la capacidad de producción de España”. “Nuestro país ha perdido competitividad y es más vulnerable”, lamenta
- “Sánchez ha sabido combinar a la perfección la irresponsabilidad política energética con la irresponsabilidad política en materia exterior”, señala Feijóo para añadir que el resultado es que Argelia, uno de los grandes proveedores de gas y el que más vendía a España, se lo venda ahora a Italia y llegue a acuerdos con Francia
- “Sánchez debería de haber ido a Argelia antes de tener un problema con Argelia y no ahora a intentar solucionar el problema que ha creado”
- Critica que la única solución que se le ha ocurrido al Gobierno ante los elevados costes energéticos y el incremento de la factura de la luz sea imponer un decreto que obliga a los comerciantes a apagar la luz y a quitarnos la corbata “sin hablar con las CCAA, la oposición y en contra del reglamento de la UE”

- Espera que el debate en el Senado la próxima semana sirva para “hablar de España sin insultar a nadie”. “Mientras Sánchez comparece en el Senado, los ministros no nos van a insultar y eso es importante”, ironiza
- “Acepta” que el deporte favorito del Gobierno, socialistas, *podemitas* y nacionalistas sea insultarle pero no que el Ejecutivo “insulte a los españoles maquillando la realidad que están viviendo”. “Ese insulto me duele especialmente”
- Reprueba que el jefe del Ejecutivo “comprara paz para irse de vacaciones” con medidas orientadas a contentar a sus socios, con más impuestos y negándose a adoptar las propuestas del PP
- Adelanta que el nuevo curso político será decisivo para el PP pero sobre todo para los españoles que “están en un momento de enorme incertidumbre” y con un Gobierno que “no está concebido para hacer frente a una crisis” sino para “resistir” en el poder
- “Sánchez y su Gobierno siempre hacen lo mismo: desprecian todo lo que diga el PP, niegan la realidad y llegan muy tarde para buscar soluciones”
- “Cuando el PSOE y Podemos hablaban de pobreza energética, convocaban minutos de silencio y pedían dimisiones en masa al Gobierno, el precio del megavatio estaba en torno a 60 euros. Hoy pagamos 460 euros, esto es 7,5 veces más, y ahora la culpa es del PP. Eso no es tomarse en serio a la gente”
- Evidencia las discrepancias entre los miembros del Gobierno tras referirse a las declaraciones de Yolanda Díaz alentando las manifestaciones, mientras otra de las vicepresidentas replicaba que al Ejecutivo le corresponde aportar soluciones más que manifestarse
- Denuncia la “anomalía” que supone que el Ejecutivo sea al mismo tiempo Gobierno y ejerza la oposición incluso hacia sus propios miembros. “La pregunta es quién gobierna España”, añade
- Señala que la responsabilidad del PP es hacer “propuestas con moderación y compromiso con los españoles”, porque “España necesita un presidente que dirija y coordine la acción de gobierno; que pueda nombrar y cesar a sus miembros y liderar el país”

- “La política actual no tiene que resignarse a la crispación, al radicalismo o al enfrentamiento. Una buena gestión es mucho corazón y cabeza, y pocas vísceras. Las vísceras, fuera de la política de España”
- Asegura no entender “la política sin trabajo, sin servicio público y sin decirle la verdad a los ciudadanos”. “Hay que trabajar en las sedes, en los partidos, en los parlamentos... pero sobre todo en la calle porque es donde el político escucha y aprende, el primer trabajo de un político honrado”

